



hot topics

まち協と立石中がワークショップ

2月25日、立石校区協働のまちづくり協議会まちづくり部会と立石中学校が「たっちゅうワークショップ」を初めて開催しました。

将来の立石を担う子どもたちの意見を聞きたいと地域から声が上がリ、まち協と中学校が協働して実施しました。

ワークショップには14人の生徒が参加し、「道がガタガタなら、壁に絵を描いて通りたくなる道にしよう」といった中学生ならではのアイデアがたくさん挙げられました。

参加した生徒からは「友達同士で立石地域を良くするためにしたいことを共有でき、大人に伝えることができ良かった」と感想がありました。



hot topics

開2区 新入居者の歓迎会を開催

2月16日、開2区で新入居者の歓迎会が開催されました。

自治会に興味を持ってもらうため、7年前から実施しています。今回は7組の家族が参加し、和やかな雰囲気の中、区のイベント紹介やごみ分別ゲームを楽しみました。区役員とだけでなく、新入居者同士の交流も深める貴重な時間になりました。

参加者からは「楽しく交流しながら自治会を知れて良かった」などのうれしい声が寄せられ、区長の山口さんは「今後も住みやすい地域づくりのため、継続することで地域のつながりを広めたい」と意気込みを語りました。



hot topics

健康づくり活動が県知事表彰を受賞

2月28日、第71回福岡県公衆衛生大会・令和6年度福岡県食生活改善大会で以下の通り受賞したことを、市長へ報告しました。

【栄養関係功労者福岡県知事賞】

小郡市食生活改善推進会会長・田籠久美子さん

【健康運動推進実践グループ優秀賞】

三国が丘2区 ニコニコ健康体操

【奨励賞】 古賀区 健康体操にこにこクラブ

食や運動を通じて地域の人たちの健康づくりを継続的に行っており、その実績が高く評価されました。

受賞者は「元気の源は、仲間と一緒に食べて運動すること」と語りました。



hot topics

書籍で「七夕の里おごおり」を紹介

2月21日、三国中学校出身の宇宙ライター・井上榛香(はるか)さんが市長を訪問。「七夕の里おごおり」に関することも書かれた書籍「宇宙(そら)を編む」などが寄贈されました。

幼少期、生涯学習センターの天体ドームで星を見上げるのが好きだった井上さん。「あの感動体験があって、宇宙への興味がより深まった。今後は、子どもたちへ宇宙の楽しさを伝えていきたい」と語りました。

